

Tragen Sie mit uns zu einem positiven
Klima am Bahnhof Heerbrugg bei.



Bahnhof-Patenschaft für Heerbrugg.



Bahnhöfe sind nicht nur Mobilitätsdrehscheiben, sondern auch bedeutende Orte des sozialen Lebens unserer Gesellschaft. Damit Menschen jederzeit mit einem guten Gefühl den öffentlichen Verkehr benutzen oder am Bahnhof einkaufen können, reichen eine moderne Infrastruktur und hoch stehende Transportleistungen nicht aus. Die Kundinnen und Kunden müssen sich am Bahnhof sicher und wohl fühlen.

Im Rahmen des Präventionsprogramms RailFair sind die SBB und die Gemeinde Au eine Partnerschaft eingegangen. Sie haben gemeinsam die Trägerschaft für eine Bahnhof-Patenschaft in Heerbrugg übernommen, welche im Frühjahr 2011 eingeführt werden soll. Unterstützt wird diese Partnerschaft durch die umliegenden Gemeinden Balgach, Berneck, Diepoldsau und Widnau.

Wir laden Sie ein, sich als Patin oder als Pate zur Verfügung zu stellen und gemeinsam mit uns für ein gutes Klima am Bahnhof Heerbrugg zu sorgen.

Patinnen und Paten arbeiten ehrenamtlich. Sie erhalten als Zeichen der Anerkennung pro 10 Einsatzstunden einen 50 Franken-Gutschein.

«Hin- statt wegschauen» lautet das Motto. Durch bewusste Präsenz im Bahnhof steigern Sie das subjektive Sicherheitsgefühl der Passantinnen und Passanten. Allein durch Ihre Anwesenheit wird das Risiko für Straftaten und Vandalismus vermindert. Sie machen Personen auf mögliches Fehlverhalten aufmerksam und sensibilisieren diese für ein verantwortungsbewusstes Verhalten.

Sie leisten aber auch kleine Hilfestellungen für Kundinnen und Kunden, zum Beispiel beim Fahrplanlesen oder beim Billettbezug am Automaten. Die Kompetenzen sind klar abgegrenzt und Ihre persönliche Sicherheit steht im Vordergrund. Die Einsätze erfolgen vorwiegend abends im Zweierteam.

Sie entscheiden selbst über Einsatzdauer und Einsatzzeitpunkt, ganz nach ihren persönlichen Möglichkeiten.

Als zukünftige Patin oder zukünftiger Pate werden Sie durch erfahrene Fachleute des Schweizerischen Roten Kreuzes und der SBB auf Ihre Aufgabe vorbereitet. Nach erfolgter Schulung in den Bereichen Kommunikation, Sozialkompetenz und Prävention sowie der Vermittlung von betrieblichen Kenntnissen erhalten Sie eine Kursbestätigung. Weiter haben Sie die Möglichkeit, einen Nothelferkurs zu absolvieren.

Sie leisten einen Dienst für die Allgemeinheit und werden dafür auch Dank und Anerkennung aus der Bevölkerung erhalten. Und es ist eine Gelegenheit, Neues zu lernen, Erfahrungen zu sammeln und die eigene Sozialkompetenz und Kommunikationsfähigkeit weiterzuentwickeln – Dinge, die sowohl im Privatleben als auch im Beruf wertvoll sind.

Weitere Infos sowie Möglichkeit zur Anmeldung erhalten Sie bei Walter Schwendener.

Mail: bahnhofpaten@au.ch oder

Telefon: 079 432 04 88